

Ein ganz besonderer Wandertag

Am 19. September 2024 fand an unserer Grundschule ein ganz besonderer Wandertag statt, er stand unter dem Zeichen des World Cleanup-Days. Unter dem Motto: „Die Welt räumt auf und unsere Grundschule macht mit.“ zogen 198 Schüler mit ihren Lehrern und Erziehern los um ihre Stadt Münchenbernsdorf ein kleines Stück sauberer zu machen. Auch unser Bürgermeister Herr Stehfest war gekommen und wünschte uns gutes Gelingen. Gemeinsam ging es darum, unseren Beitrag für eine saubere, gesunde und plastikmüllfreie Zukunft zu leisten. Ausgestattet mit Warnwesten, Handschuhen, Müllsäcken, Müllgreifern und einer großen Portion Begeisterung zogen wir in ganz verschiedene Gebiete von Münchenbernsdorf und sammelten dort den achtlos weggeworfenen Müll auf. Dabei stellten wir erschrocken fest, dass sich in unseren Müllsäcken besonders die Zigarettenreste häuften. Unseren gesammelten Müll brachten wir nach getaner Arbeit zurück auf unseren Schulhof. Dort wurde er gewogen. Wir sammelten an diesem Tag sensationelle 82,20 kg Müll. Mit so einer großen Menge hatten wir überhaupt nicht gerechnet. Das zeigt uns: Diese Aktion sollten wir unbedingt wiederholen. Vielleicht ja schon im nächsten Jahr? Erste Erfahrungen haben wir ja jetzt gesammelt.

An dieser Stelle möchten wir uns ganz herzlich bei der Stadt Münchenbernsdorf und Herrn Stehfest, sowie bei seinen engagierten Mitarbeitern bedanken, die diese Aktion von Anfang an unterstützt und somit für unsere Grundschule erst möglich gemacht haben. VIELEN DANK für die tolle und gelungene Organisation dieses Tages. Danke auch an die Männer vom Bauhof, die unsere Müllsäcke am Nachmittag abholten und entsorgten.

Resümee: Es hat uns riesengroßen Spaß gemacht. Oder mit den Worten von Leann aus der Klasse 1 zu sprechen: „Mir hat gefallen, dass wir unser Münchenbernsdorf heute ein bisschen sauberer gemacht haben.“